作文「秋の遠足 2023 に行って」

1958 年組 とみやま しゅんいち

とお~っても楽しかった去年の秋の遠足から、もう1年経っちゃいました。

本当は今年も10月に行くはずでしたが、雨が降っちゃって11月まで待たなきゃならなくなっちゃった時は、しょんぼりでした。

もう毎日心の中にてるてる坊主をいっぱいつるして、「11 月にはぜぇ ~ったい行くもんね」って思ってました。

11月12日。目が覚めると、とっても寒かったけど雨は降ってません。 わぁ~い、遠足です♪

朝8時過ぎに駐車場のゲートの前に着くと、ジィビーくんが、もうクルマを停めてました、早っ!

この前はジィビーくんのクルマで来た木村さん、今回は自分で運転 して青梅から登場、すごっ!一番遠い木更津から来てくれた、成田さ んもアクアラインを通って無事到着。

その後も仲良しのお友だちや先輩たちがどんどんやってきて、ゲートの開く9時前には、だいたいの人がそろってました。みんな気合いが入ってます。

みんなの気合いが通じたのか、ゲートは 9 時より 15 分ぐらい早く開けてもらえました。

去年、一度やったので、ものすごくテキパキと設営が出来ちゃいました。

今回はジィビーくんが、電子レンジと電動ポットを持ってきてくれたので、ワクワクです♪

とにかく寒かったので、早めに炭火を起こし、暖房がわりにもしちゃいました。気がつくと、なんとなぁ~く、バーベキューコンロの周りに、 みんな集まっちゃってました。そこで成田さんが持ってきてくれた奥さ んのお店のパンを炭火で焼いてみんなで食べました。おいしかったぁ ~♪



無線は久保田さん、齋藤さん、岸さんが中心になって設営してくれて、いろんなバンドで交信出来ました。片倉つどいの森は、他の人たちも、よく無線をやりに来てるみたいで、珍しい場所ではないみたいですけど、いっぱい交信出来たみたいで良かった良かった。

寒かったので、バーベキューを早めに始めました。去年「焼きそば 主任」になった岸田くんが、お仕事の関係で来られなくなっちゃったの は残念でしたが、久保木くんが代わりにがんばって、おいしい焼きそ ばを作ってくれました。来年は「焼きそば主任」の座をかけて、2人で 対決かな?

外でなかよしのみんなと食べるご飯は、本当においしかったです。 寒さなんか吹き飛ばしちゃいました。

でも、寒いのにノンアルコールビールもけっこう飲んでる人がいたので、「オトナって・・・」って思ったのはナイショです(^^ゞ



去年より1ヶ月遅かったので、あっという間に暗くなってきちゃいました。なんで楽しい時間で、いつもすぐに終わっちゃうんでしょう。

来た時と同じように、みんなで力を合わせてお片付け。あっという間に元の芝生広場に戻りました。

この日は池さんは、からだの調子が悪くて来れませんでした。福井さんも健康のことを考えて欠席。とっても心配だし残念でしたが、あと3週間したら忘年会です。12月3日は、今回来れなかった先輩やお友だちとも会えるって信じてます。

いつも楽しい 240 が、僕は大好きです。

